

„Motiviert und zuverlässig“

Mitarbeitererehrung bei der Enzweihinger Steuerkanzlei Feodor Gutstein.



Enzweihingen/Horrheim (aa). Der Dank an treue und hoch motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter muss sein. Das hat sich die Enzweihinger Steuerkanzlei Feodor Gutstein auf die Fahnen geschrieben. Für 170 „Gutstein-Jahre“ zeichnete der Kanzleihinhaber dieser Tage im Anschluss an ein Seminar, das im Horrheimer Rebstocksaal stattfand, neun Köpfe aus dem Team aus. Die Ehrungen waren pandemiebedingt mehrmals verschoben worden.

„Unser Kanzleierfolg steht und fällt mit einem motivierten und zuverlässigen Personal“, meinte Gutstein. Durch Corona habe man in den vergangenen Jahren einen erheblichen Mehraufwand zu verzeichnen gehabt, „den wir aber gemeinsam gut bewältigt haben. Der Dank geht an die ganze Belegschaft“. Zu den Blumen, dem Geschenkkorb für den einzigen Mann, gab es die Urkunden der Steuerberatungskammer Stuttgart und Goldpräsente.

Zehn Jahre dabei sind die Steuerfachwirtin Sabrina Jäkel, die Steuerfachangestellte Stephanie Potz und die Steuerfachwirtin Simone Mayer. Auf 15 Jahre kann die Steuerfachwirtin Katrin Schlegel zurückblicken. Der Steuerberater Benjamin Jäkel ist seit 20 Jahren an Bord, ebenso die Finanzbuchhalterin Hannelore Roller. Die Steuerfachangestellte Sabine Waschnieski gehört seit 25 Jahren zum Team. 30 Jahre sind die Finanzbuchhalterin Ingrid Wied und Marion Beck, Finanzwirtin, geprüfte Finanzbuchhalterin und zertifizierte Lohn- und Gehaltsbuchhalterin, dabei. Einige der Geehrten hatten ihre Ausbildung in der Kanzlei absolviert, andere, wie die Allrounderin Beck, wurden einst vom Finanzamt abgeworben.

Feodor Gutstein hatte seinen Werdegang übrigens auch im Finanzamt gestartet. Er wechselte dann 1988 zum Steuerberater Hans Roller. In der Beerhaldenstraße von Enzweihingen wurde 1999 ein repräsentativer Neubau erstellt. Die Kanzlei hat aktuell 26 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter fünf Steuerberater, und ist im Mittelbereich Vaihingen und darüber hinaus von der Größe her die Nummer eins. Geworben wird mit den Schlagworten: freundlich, fair, kompetent. Der Kanzleihinhaber: „Wir haben den Anspruch, eine optimale und individuelle Dienstleistung anzubieten. Dabei setzen wir vor allem auf den persönlichen Kontakt, feste Ansprechpartner und hohe Fachkompetenz, die wir durch kontinuierliche Fortbildung sichern und ausbauen.“